

Un Instituto de educación secundaria de Tomelloso y uno de Alemania construyen el “puente de la amistad”

Publicado el Miércoles, 26 Septiembre 2018 16:29



El jardín del Instituto de educación secundaria “Francisco Garica Pavón” de Tomelloso, ha sido el lugar elegido para presentar “el puente de la amistad” se trata de un proyecto que se ha realizado entre el instituto tomellosero y un instituto alemán que representa el compromiso mutuo de amistad y colaboración entre ambos centros educativos.

El puente lo han realizado con madera los propios alumnos españoles y alemanes, todos ellos cursando la FP básica, y que durante unos días han estado conviviendo en la localidad ciudadrealeña. Un monumento que es fruto de un proyectos Erasmus+.

A lo largo de su estancia, los estudiantes alemanes han conocido mejor la gastronomía y la cultura de Castilla La Mancha.

